

16.8.2021

Liebe Mitglieder
des Stadtseniorenrates,

Hiermit möchte ich meine Mitgliedschaft
im Seniorenrat kündigen.

Aus gesundheitlichen Gründen!

Ich bin einfach zu oft krank und
fühle mich deshalb den Aufgaben
des Seniorenrates nicht gewachsen.

Bei der Antragstellung für die Aufnahme
habe ich mich überschätzt. Ich bin weit
entfernt von der erfolgreicher Journalismus,
die ich einmal war.

Ich bedaure das sehr, aber als
„Kantileiche“ bin ich keine Hilfe
für den Beirat. Es genügt ja nicht,
Folter zu haben. Man muss sie auch
umsetzen können. Aufgrund meines
Gesundheitszustandes und der fehlenden
Mobilität (kein Auto) bin ich kein
„brauchbares“ Mitglied.

Ich wünsche Ihnen alles Gute und
viel Erfolg für die weitere Arbeit.

Wie diese aussieht, erfahre ich
hoffentlich durch Zeitungsberichte. Diese
zu verfassen, wünsche ich Karl Seidel
eine „gute Hand“.

Angelika Loh